



# Fayad protesta como embajador; oposición crítica nombramiento

LILIANA PADILLA  
CIUDAD DE MÉXICO

Omar Fayad rindió protesta como embajador de México en Noruega, aunque la oposición votó en contra y reclamó que responda por un supuesto pago para entregar Hidalgo a Morena.

La senadora del PRI Claudia Anaya acusó que el ex gobernador no tiene ningún mérito para

ser embajador: "Ojalá que les dé vergüenza lo que están haciendo, es una ofensa no solo al Servicio Exterior Mexicano, sino a la democracia de este país".

Germán Martínez, integrante del Grupo Plural, extendió sus disculpas a Noruega "por haber hecho este nombramiento que no va acompañado de nuestros votos. Es una desvergüenza que

Omar Fayad nos represente a todos los mexicanos".

El senador Ricardo Monreal defendió el nombramiento de Fayad al señalar que cuenta con una amplia trayectoria y como legislador también aprobó cargos "de políticos, pero es muy corta la memoria. Me da mucha tristeza que el cinismo transforme a las mentes más sensatas". ■



El ex gobernador de Hidalgo. ESPECIAL